

Le réseau Maison Médicale s'installe en Valais

SIERRE Cette implantation devrait compenser le manque de médecins dans la région. Déjà sur place aujourd'hui, la structure ouvrira son nouveau centre début 2028.

PAR JORDI GABIOUD



L'immeuble de Maison Médicale de 3500 m² ouvrira début 2028 dans le futur quartier Plantassage. MAISON MÉDICALE

« Je suis un peu traumatisé, car ce n'est pas dans nos habitudes de surprendre les soignants », déclare le docteur genevois Hakan Kardes, fondateur de la société Maison Médicale, aux professionnels de la santé présents dans la salle sierroise. Le 16 septembre dernier, une soirée à leur intention a été organisée pour annoncer un petit bouleversement dans le paysage local: l'actuelle maison de

la santé Life disparaît pour intégrer la société genevoise Maison Médicale. En 2023, Life Sierre SA, déjà active en centre-ville avec une dizaine de professionnels de la santé, annonçait sa volonté de réunir 35 médecins dans le nouveau quartier de Plantassage pour 2026. Face à l'ampleur de la tâche, ils ont décidé de passer la main et d'intégrer le réseau Maison Médicale. « En venant présenter Maison Médicale à Sierre, on craignait

d'être perçus comme un fast-food de la médecine », partage le docteur Fabrice Coppex, consultant stratégique. **Réunir généralistes et spécialistes** Le projet a de quoi ébranler le milieu médical sierrois. Début 2028 apparaîtra dans le nouveau quartier de Plantassage un bâtiment de 3500 m² sur quatre étages organisés autour des besoins en santé de la population locale. Pour l'heure,

le projet prévoit un étage dédié à la médecine de famille et à la pédiatrie. Un autre sera consacré à la santé mentale, accueillant des psychiatres et psychologues. Les services de gynécologie obstétrique, de médecine générale et de nutrition de la Maison de Santé Life, déjà actifs dans le centre-ville, prendront eux aussi place dans le nouveau quartier. Pour le reste, le projet est encore « assez élastique », selon les mots du docteur Hakan Kardes

Le futur quartier Plantassage

En plus de la maison de santé, la Caisse de prévoyance du canton du Valais, en collaboration avec la société Bricks SA, construit 99 logements, dont 29 spécialement conçus pour les seniors, à Sierre. Une pharmacie et une crèche compléteront les besoins de la population locale. Les espaces vides laisseront place à une forêt urbaine. Le futur quartier se déploiera en face du centre commercial Manor, proche de l'entrée d'autoroute côté Sion. Il prolongera le tissu urbain au bas du coteau de Sierre à Noës. Les travaux devraient commencer ce mois d'octobre.

Vigimed en renfort

Autre annonce d'importance pour la région sierroise: l'arrivée pour juin 2026 de Vigimed. Le centre martignerain souhaite y étendre son activité de permanence médicale avec un accès à des urgences ambulatoires dès 6 ans dans le centre-ville. Les urgences seront ouvertes 365 jours par an de neuf à dix-neuf heures et devraient permettre d'alléger la charge de l'hôpital de Sierre. Vigimed entend collaborer avec les médecins de la région en apportant une complémentarité de soins.



“En venant présenter Maison Médicale à Sierre, on craignait d'être perçus comme un fast-food de la médecine.”

FABRICE COPPEX
CONSULTANT STRATÉGIQUE ET DIGITAL
POUR MAISON MÉDICALE

recteur du Centre Hospitalier du Valais Romand, qui reprendra la direction médicale.

Les médecins de la région soulagés

La nouvelle semble bien accueillie parmi les professionnels de la santé de la région. « C'est une bonne nouvelle, car ça offrira un panel de prestations vraiment utiles pour les patients », explique le médecin cantonal Eric Masserey. « Il est nécessaire d'avoir des structures qui prennent en compte les besoins globaux des patients. » Du côté des médecins de la région, on ne perçoit pas l'arrivée d'une nouvelle concurrence extérieure et les avis concordent. Pour un docteur proche de la retraite, l'arrivée du réseau en Valais « est plutôt bienvenue ». Une médecin du centre sierrois dit se réjouir car « ça nous déchargera. Là, on manque de professionnels de la santé. » A l'Hôpital du Valais, on abonde: « nous pouvons nous réjouir de l'implantation de médecins généralistes dans la région, à même de diminuer la pression sur nos services pour les urgences non vitales. »

et les services dépendront des futurs médecins qui s'installeront. « On a encore deux ans pour compléter l'équipe. Ça passera beaucoup par le bouche à oreille », explique le docteur Fabrice Coppex, qui privilégie cette approche plus humaine. « Les médecins qui viennent seront avant tout des gens qui s'entendent bien et qui partagent les mêmes valeurs et la même vision. » L'équipe compte déjà huit professionnels de la santé. A la tête du navire, le docteur Pierre-Alain Triverio, ancien di-

PUBLICITÉ

Le Nouvelliste

LE BALADIN

THÉÂTRE — SAVIÈSE

Une saison pétillante!

INFOS ET BILLETTERIE
lebaladin.ch

SESSANTA SPRITZ

11 OCTOBRE 20H30

UNE SOIRÉE RÉTRO ET PÉTILLANTE AU CŒUR DE L'ITALIE DES ANNÉES 60

Karaoke

À l'issue du concert, Davide animera un karaoke qui vous permettra - depuis votre fauteuil - de prolonger votre plaisir avec des chansons du répertoire italien et français.

LES COLLECTIONNISTES

22 ET 23 OCTOBRE 20H30

UNE DÉCLARATION D'AMOUR À L'ART PICTURAL

La délicieuse Christelle Reboul

est impériale dans cette comédie légère taillée comme un diamant. Elle incarne avec brio Jeanne, l'épouse espiègle et aimante, et nous charme avec son jeu subtil et son énergie folle.

LES MARCHANDS D'ÉTOILES

19 ET 20 NOVEMBRE 20H30

DES GENS COMME LES AUTRES

Pourquoi vous allez être émus?

Parce qu'avec cette pièce à la fois drôle et dramatique, portée par un casting de rêve, l'expression « Passer du rire aux larmes » prend tout son sens.

CHAPPATTE EN SCÈNE

29 NOVEMBRE 20H30

LE SPECTACLE DESSINÉ

Un funambule du dessin de presse

Chappatte, Patrick de son prénom, manie le crayon et fait mouche en quelques traits et deux ou trois phylactères.